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本篇文章给大家谈谈股票期货交易预测，以及股票期货交易预测软件对应的知识点
，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望
对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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期货行情是可以预测的吗？

期货行情能否预测，这是一个认知关键点。这个认知的形成是一系列综合因素的结
果。在这里，我不想说服谁，我只是来分享一下我的看法。

我给各位我曾经经历过我一件事情。

首先，我有个期货账户是量化交易的，多品种日线级别的趋势交易。然后某天，我
的众多持仓中有一个白银的多单。然后在下午聊天的过程中，有人告诉我说：晚上
9点30，美国那边会出一个经济数据，这个数据，对白银走势有巨大的影响。

当然，对于我的交易而言，我是量化的，尊重走势不预测的。而且因为分散品种的
关系，白银的持仓比例并不重。所以，我没有任何动作，它怎么走，我都可以处理
。

但是，因为也没有什么特别的事情去做，我就在接近9点30的时候盯着白银的走势
。9点29分的时候，白银依然没有动静，在一个小幅度内震荡盘整。然而，就在9点
30分整，白银的一分钟走势图上，一根巨大的阳线瞬间拉了起来。

如下图：

然后在一个新的位置继续盘整。

很明显，这是美国那边的消息出来了。我们国内这边都没有刷出来到底数据是多少
，这个K线已经走完了。过了1-2分钟，国内这边速度快的媒体才把消息编辑完事通
过APP推送了过来。

很明显，这个数据是利多的。
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我当时感触很深，因为修正的速度实在太快了。外盘跟国内的速度基本上都是同步
的。外盘白银也是在同一时间修复了。

没错，这个变化是由于基本面信息的变化引起的。但是，这个消息没有出来之前，
你能知道这个数据是利多利空吗？除非你是消息的制定者，你才有机会通过基本面
变化来提前获知消息。

99.99的人，无非提前预知未来的消息，无法知道这条消息是利多还是利空的，所
以，白银期货的价格走势，就根本预测不了。

那有人说了，我只要能够提前比别人知道就可以盈利了？对的。我上面说的例子已
经很明显了，如果说这个消息出来的一瞬间，你能比所有人都快的反应过来并且下
多单，你是可以盈利的。

但是你知道前面我说的那个过程有多快吗……几乎就在一瞬间，所有人都在抢这个
机会。如果速度不行，不但无法提前盈利，还有可能在高位站岗……

我们根本就没有信息速度上的优势，我们也没有提前预知未来会发生什么数据的变
化，所以，期货价格对于99.99%的人来说，无法预测。

一家之言，随便听听。点赞支持一下，谢谢。

期货市场走势是在对于股市行情进行预测吗？

我从事技术分析多年，今天和大家分享我对这个问题的分析成果。

一、先明确概念：简单的讲，

1、股票市场是股票发行和交易的场所，包括发行市场和流通市场。

2、期货市场是指货币标准合约交易场所。

二、区别：

1、两者交易的标的不同；

2、两者交易的性质不同；

三、分析：
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看图1——图6

图1文华财经指数周线图，从技术面分析2016年10月14日已形成底部有效突破反
转。

当前是上升途中的持续整理形态。

图2上证指数日线图，从技术面分析是2019年2月13日牛市的底部有效突破反转形
态，随后被确认。

图3上证指数周线图，形态为左延伸V形底部反转有效突破，是当前大家说的比较
多的，技术牛市政策牛是信号确立。

图4道琼工业指数7301周线图。当前是大牛市持续整理形态，向下有一个假突破，
之后又回到了形态内；

图5CRB指数周线图，从技术面分析从2008年6月底顶部反转为熊市，当前是熊市
的持续整理形态

图6BDI指数周线图从技术面分析是熊市的底部震荡形态

从全球主要期货市场和股票市场及期货市场指数和股票市场指数分析，可以看出道
琼斯指数、上证指数和CRB指数、BDI指数及文华财经指数均呈负相关，上证指数
牛市行情2月13日起动，道琼斯指数为大牛市行情，而文华财经指数为震荡整理形
态，CRB指数、BDI指数均为熊市行情。

四、结论:个人认为两市行情呈负相关。中国的期货行情比股票市场行情信号出现
的早，期货市场行情对股票不进行预测。周期相差很远(2016年10月4日文华财经指
数已发生底部反转)。对股票市场交易没有指导意义。股指期货除外（股指期货和股
票的走势基本是一致的）

欢迎对此问题讨论、分享，关注获得更多财经资讯

期货交易中，对未来的行情预测还是不预测？

期货交易中，对未来的行情预测还是不预测？

期货交易中，前人的经验告诉我们：行情是不可预测的,所以我们应该客观看待行
情走势,而不是主观预测行情。但是如果不预测行情，那我们拿什么去预判走势方向
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最终做出交易决定呢？所以在交易中对未来的行情我们到底预测还是不预测呢？

我的观点是：我会对未来的行情预测，但是我不会根据自己的猜测立马做出交易决
定。有的交易者根据自己的预测，偶尔获利了几次就认为自己掌握了期货交易的精
髓。别人再吹捧几句就要上天，真以为就能预测到市场的走向，然后开始根据的主
观臆断进行交易，殊不知这样的行为愚蠢至极。随着时间的推移，这种人终究会泯
灭在历史的浪潮中。

因此，不要试图去当一个分析师，期货交易应当有所为，有所不为。

以上是我个人的观点，欢迎补充斧正，谢谢。

期货日内交易，10分钟周期好操作还是15分钟好操作？

从理论上而言，10分钟周期和15分钟周期都可以。

因为两者只是对K线数据的不同统计周期而已。

这两个周期，对于未来的行情走势都无法预测，基于不同的周期建立的期货交易系
统，只是不同的观察角度而已。

同一个策略，大多数行情两者可能都是多单。差距就在于入场和出场的位置而已，
而这些都不是盈利的核心，盈利的核心在于你具体的交易逻辑，是否具有正向收益
预期。

因此，在日内交易者，10分钟周期和15分钟周期没有什么太大的区别。

但是，如果你要我给你一个建议的话，我建议你选择15分钟周期的，因为15分种
的周期比较大，你交易的级别就比较大，而你交易级别更大一些的话，你系统受到
手续费等外在影响的压力就小一些。

也就是说，在我看来，越大的周期其反脆弱性越强，虽然越小的周期可能盈利频率
会快一些，但是我们要的，终归是稳定不是么？

所以，都行，但是我建议你选后者。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。
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关于股票期货交易预测的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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